



Kodim Magelang Gelar Upacara Hari Kemerdekaan RI ke-78

Rony - MAGELANG.GARDAMEDIA.ID

Aug 17, 2023 - 10:29



Pengibaran Bendera Merah Putih dalam Upacara HUT Kemerdekaan RI ke-78

MAGELANG - Kodim 0705/Magelang menggelar Upacara Peringatan HUT Kemerdekaan RI ke-78 bertempat di Lapangan Makodim Jl. RST No. 1, Potrobangsari, Magelang Utara, Kota Magelang. Kamis (17/08/23).

Mewakili Dandim, Kepala Staf Kodim 0705/Magelang Mayor Inf Joko Nugroho

selaku Inspektur Upacara saat membacakan amanat Kepala Staf Umum TNI, Letjen TNI Bambang Ismawan, S.E., M.M., menyampaikan, pada hakekatnya peringatan HUT Kemerdekaan merupakan bentuk penghormatan sekaligus penghargaan kepada para pejuang, pendiri republik ini, para pahlawan sejati yang telah memberikan segala-galanya melampaui dari apa yang seharusnya diberikan.



Oleh sebab itu, sebagai generasi penerus, wujud penghormatan dan penghargaan yang paling mulia, yang harus kita berikan adalah mewarisi tradisi dan nilai-nilai kejuangan serta melanjutkannya untuk mengisi kemerdekaan.

Setelah 78 tahun Indonesia merdeka, kini menjadi tugas kita semua untuk mengisi kemerdekaan. Sejarah mencatat tidak mudah negeri ini melepaskan diri dari berbagai tantangan dan hambatan.

Bangsa Indonesia adalah bangsa yang sangat majemuk, terdiri dari berbagai suku, agama, adat istiadat dan budaya, setiap daerah punya karakteristik yang berbeda, sehingga kita harus menjaga dan merawatnya.

"Untuk itu TNI harus menjadi perekat kemajemukan bangsa, karena TNI merupakan garda terdepan dalam menjaga kerukunan, toleransi dan kebhinekaan, sehingga bangsa Indonesia tetap menjadi bangsa yang utuh, kuat dan tangguh," sambungnya.

Berkaitan di tahun 2023 yang merupakan tahun politik menuju pemilu 2024 TNI harus netral, karena itu merupakan kehendak rakyat yang telah diamanatkan dalam UU TNI No 34 tahun 2004 tentang jatidiri TNI.

TNI sebagai garda terdepan dan sekaligus benteng terakhir bangsa akan dituntut menjunjung tinggi komitmen untuk selalu membela kepentingan dan hak masyarakat luas. TNI tidak akan mampu melaksanakan tugas pokoknya tanpa bantuan dan dukungan rakyat.

"Mari kita jadikan peringatan kemerdekaan Indonesia ini menjadi tonggak baru

untuk membangun komitmen yang lebih segar dengan memupuk karakter dan nilai-nilai luhur bangsa," ujarnya.



Semangat, dedikasi, loyalitas dan militansi para prajurit dan PNS TNI yang selama ini tunjukkan telah mengantar kembali institusi TNI pada peringkat terbaik di lembaga jajaran negara sebagai institusi yang paling dipercaya oleh rakyat. Hal ini menunjukkan para prajurit dan PNS TNI adalah insan-insan yang bertaqwa, setia dan rela berkorban dengan tulus ikhlas bagi bangsa dan negara.

"Saya berharap, kesetiaan dan kerelaan berkorban ini tidak berhenti sampai di sini, tetapi harus melekat sepanjang hayat dalam sanubari kita semua. Dirgahayu Republik Indonesia," pungkasnya.

Pen0705/Mgl